



Dinkes Akan Naikkan Kelas RS Pratama

YOGYA, TRIBUN - Dinas Kesehatan berjanji akan memperbaiki kinerja dengan melakukan sosialisasi yang lebih optimal dan peningkatan kelas Rumah Sakit.

Sekretaris Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta Agus Sudrajat mengatakan, potensi yang dimiliki Rumah Sakit Pratama sebagai pilihan masyarakat untuk mengakses layanan kesehatan cukup besar. Ia mengakui, sosialisasi akan dilakukan secara rutin dan meningkatkan ragam layanan kesehatan.

"Untuk meningkatkan kualitas layanan kesehatan, kita akan upayakan menaikkan kelas rumah sakit dari tipe D menjadi tipe C," ujar Agus.

Ia menjelaskan, kenaikan kelas rumah sakit membutuhkan peningkatan ragam fasilitas kesehatan dan sumber daya manusia. Contohnya penambahan dokter spesialis. Saat ini, rumah sakit ini memiliki tiga layanan spesialis dan akan ditambah spesialis bedah umum.

"Akhir tahun ini diharapkan sudah ada tambahan dokter bedah umum, sehingga makin banyak masyarakat yang mengakses ke Rumah Sakit Pratama," tutur Agus.

Sedangkan dari sisi kemanfaatan rumah sakit, Agus menyebut, rata-rata keterisian tempat tidur layanan rawat inap masih kurang dari 60 persen dari total 60 tempat tidur yang tersedia. Jumlah maksimal tempat tidur yang bisa ditempatkan di rumah sakit mencapai 150 unit.

Belum Banyak Diakses

Wakil Wali Kota Yogyakarta Heroe Porerwadi mengkritisi layanan kesehatan di Rumah Sakit Pratama Yogyakarta yang belum optimal.

"Pelaksanaan layanan kesehatan di rumah sakit ini belum seperti yang dibayangkan. Kedepan, harus ada banyak perbaikan yang dilakukan agar layanan rumah sakit ini menjadi semakin baik," ujar Heroe.

Menurutnya, pelayanan yang belum optimal membuat rumah sakit tersebut belum menjadi pilihan utama masyarakat. Rumah sakit yang terletak di Jalan Kolonel Sugiyono Yogyakarta tersebut mulai memberikan layanan kesehatan kepada masyarakat pada pertengahan 2016.

Rumah Sakit Pratama merupakan rumah sakit tipe D yang ditujukan sebagai rumah sakit rujukan dari puskesmas. Hal tersebut dikarenakan Rumah Sakit Yogyakarta Wirosaban diproyeksikan menjadi rumah sakit rujukan regional.

Padahal layanan dan fasilitas di rumah sakit tersebut cukup lengkap. Diantaranya adalah unit gawat darurat, klinik umum, klinik gigi, klinik anak, klinik penyakit, hingga klinik kandungan dan kebidanan.

"Dinas Kesehatan perlu mengoptimalkan lagi sehingga masyarakat lebih 'aware' dengan Rumah Sakit Pratama," ungkapnya. (gll)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005